



Un año mas los socios del Club de Tiro Olímpico de Cullera nos hemos reunido en la “*fiesta social*” navideña que celebramos desde que la [fundación del Club](#), allá por el año 1982.

Como en ocasiones anteriores, hemos comenzado con un típico almuerzo, para a continuación iniciar la “*tirada sorpresa*”, que consiste básicamente en efectuar diez disparos sobre un blanco de concurso que tiene una marca en la parte trasera e invisible para el tirador, de ahí la “*sorpresa*”. El vencedor de esta prueba fue Juan Manuel González.



Los "Duelos de Avancarga" consisten en que dos tiradores disparan sobre unos globos inflados (y cargados con agua como lastre) y atados entre ellos, de forma que el tirador que acierta en primer lugar hace que el globo del contrario caiga al suelo indemne. Esta prueba tiene cada vez más aceptación, pues queda abierta a todos los socios, y son el delegado y los aficionados a esta especialidad quienes cargan y mantienen las normas de seguridad para que la diversión sea total.



*Pepe Andreu se "enfrentó" en noble duelo a su esposa, Pascui Muñoz, sacrificándola. Paz García se impuso a Lucía Recuenco con un rápido y certero disparo.*

El vencedor de la prueba fue Miguel Córcoles Bertolín, que fue el único "superviviente".



*Miguel recoge el premio de manos del presidente y del delegado de Avancarga.*



Pla y Padilla coordinando los "duelos". A la izquierda, Alejandrino siendo abatido por una joven y nobel tiradora.



Agustín y Andreu cuelgan los globos para un nuevo "duelo".

A continuación, el Club hizo entrega de las insignias de oro y plata varios grupos de socios que destacaron por varios aspectos.



En primer lugar se hizo entrega de la insignia a los socios más veteranos del club:

D. José Sancho Parets, D. Juan Borja Segarra, Antonio Galicia Sanz, D. Enrique Frigola Comeche, D. José Luis López Enguix, D. Antonio Fontes González, D. José Luis Roméu Marqués, D. Víctor Bocos Viciano, D. Juan Aragó Campello, D. José Andreu Torregrosa, D. Pascui Muñoz Hernández, D. Alfredo López Estrela y D. José Luis Crespo Escobedo.



Los siguientes en recibir la insignia, fue la directiva actual:

D. Enrique Frigola Comeche, D. José Miguel Padilla de la Rosa, D. Juan Borja Segarra, D. Víctor Bocos Viciano, D. José María Frutos, D. Enrique Gonzalo Piera Ferrero, D. Francisco Joaquín Pla Martí, D. Eledino Sierra, D. Juan Manuel González y D. Francisco Vicente Blasco Miret.



Jueces árbitros:

D. José Luis López Enguix, D. Víctor Bocos Viciano, D. Enrique Gonzalo Piera Ferrero, Dña. Paz García Carmena y D. José Ramón Nacher Alapont.



En la imagen, el presidente D. Enrique Frigola acompañando a Dña. Paz García y D. Víctor Bocos.

Medallistas del Club en Campeonatos de España durante la temporada 2012:

- Gerardo García Giner (Campeón de España absoluto).
- José Ramón Galán Talens (Campeón de España absoluto).
- Francisco Joaquín Pla Martí (Sub-Campeón de España absoluto).
- Luis Bardal Latorre (Campeón y récord de España)
- Marta Galán Gras (Subcampeona de España damas original).
- Pascui Muñoz Hernández (Tercera campeonato de España damas réplica).
- Claudia Gras Martínez (Tercera campeonato de España absoluto).
- Miguel Córcoles Bertolín (Tercero campeonato de España absoluto).



Se hizo entrega de una placa de honor a la agencia inmobiliaria [KEYS](#) por su continuada colaboración con las diversas actividades de nuestro club.

Asimismo, se otorgaron insignias a los miembros de la Intervención de Armas de la Guardia Civil de Sueca por su colaboración con el club y los socios que lo componen.

Medallistas del Club en Campeonatos Internacionales durante la temporada 2012:

- Gerardo García Giner. Campeón del Mundo absoluto Manton (tiro al plato chispa). Mundial celebrado en Pforzheim-Alemania 2012.
- José Ramón Galán Talens. Sub-Campeón del Mundo absoluto en Donald Malson réplica (revólver a 50 metros) y nuevo récord de España. Mundial celebrado en Pforzheim-Alemania 2012.
- Francisco Joaquín Pla Martí. Tercer clasificado del Mundo absoluto en Donald Malson original (revólver a 50 metros). Mundial celebrado en Pforzheim-Alemania 2012.



Gerardo García, José Ramón Galán y Francisco Joaquín Pla con el presidente en el momento de recoger las insignias de oro.

Tras la entrega de insignias, procedimos a preparar y degustar la comida de hermandad que pone punto y final a la temporada 2012.



La cocina no daba abasto y la comida se prolongó lo suficiente como para pasar una agradable jornada.



Andreu y Padilla se "arremangaron" y ayudaron en la cocina.



Las "chicas" disfrutaron del aperitivo, del agradable sol mediterráneo, pero también de las cervecitas.



El ambiente y las risas en los "duelos de avancarga" fue una constante de lo mejor.

Y hasta aquí hemos llegado, saludos y hasta la próxima temporada.